Mis a part les contacts personnels et les services spéciaux fournis à des journalistes individuels, la délégation a tenu des conférences de presse quotidiennes au cours desquelles répondaient aux questions des journalistes un président ou des représentants ayant pris part, dans la matinée ou l'après-midi précédent, aux entretiens concernant les différents thèmes de la Conférence.

On avait entrepris à New York des négociations avec les services des Nations Unies dans le but d'introduire dans le programme de la journée un exposé du Canada et de trouver un local approprié à cette fin. Lorsqu'il est devenu évident que les Nations Unies ne pourraient garantir ni une période libre ni les installations nécessaires, nous avons choisi une suite au Grand Hôtel et nous y avons programmé une séance tous les jours à deux heures de l'après-midi, à compter du 7 juin. La série d'exposés avait débuté la veille par une conférence de presse donnée dans la suite du Ministre, à la suite de la déclaration préliminaire de ce dernier, à la séance plénière.

La conférence de presse du Ministre avait attiré des représentants de 50 organes d'information de diverses parties du monde. Aux conférences régulières ont assisté surtout des correspondants canadiens et parfois, des reporters américains et anglais. L'assistance se composait d'habitude de 15 à 25 membres de la presse.

Les conférences commençaient par une déclaration sommaire suivie des comptes rendus des représentants aux réunions concernant les thèmes.

Lorsque des déclarations ou des rapports avaient été faits au cours des diverses séances, toutes les personnes présentes pouvaient obtenir des pièces de documentation préparées par les agents d'information.